

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Le groupe Cadillac Band met le feu au fort



*Durant plus de deux heures, Cadillac Band a chanté « La légende de Johnny », allumant le feu en fin de concert et ce, devant quelque 200 spectateurs.*

Si le PSG a allumé le feu sur le stade de Munich, pour la finale de la Champions'League, samedi soir, le concert « La légende de Johnny », proposé par Cadillac Band, en a fait de même lors de son concert organisé au fort. Et les quelque 200 spectateurs présents n'ont pas regretté cette soirée qui restera dans les annales du fort.

À ce sujet, rencontré avant le spectacle, Raymond, le créateur du groupe, fondé il y a treize ans, nous parlait de ces quelque 150 concerts donnés chaque année dans le quart Nord-Est, et qui touche toutes les générations. « C'est pour nous une belle satisfaction que de voir de nombreux jeunes assister à nos spectacles, preuve d'un bel avenir ». Et pour l'occasion, en ce samedi, si les générations sixteens étaient bien là, la jeunesse était également représentée.

Il faut dire que tout est réuni pour assurer le succès : un groupe de musiciens pouvant aller jusqu'à dix-huit, quatre danseuses, une équipe technique avec régisseurs, responsables de la sono, des lumières et des décors à couper le souffle, comme pour le début du concert, l'entrée du chanteur sur une Harley Davidson noire vrombissante...

Et Raymond de préciser que « ce concert est 100 % Johnny, mais attention pas de sosie, pas d'imitation, que des reprises des chansons de 1960 à la fin de sa vie ! ». Et pour cette soirée sanchéenne, Cadillac Band a interprété une trentaine de chansons.

Les bases sont jetées et d'entrée, *Ma gueule* donne le ton, le public est aux anges. Jusqu'aux environs de 23 h, le fort a résonné de la voix du chanteur et des accords de guitares avec juste une pause d'un quart d'heure pour récupérer un peu.

Il est un peu moins de 23 h, Max, quand le chanteur, entame *Allumez le feu* et la cour du fort... s'embrase, le public en redemande, debout dans les gradins.

Le rideau tombe, « La légende de Johnny » est passée et les spectateurs espèrent un retour de ce groupe prochainement. La balle est donc dans le camp de la municipalité, organisatrice de cette soirée.